



みんなで協力して採れました!

里芋とレンコンの収穫体験を実施

11月4日、志津川のカレーライス農園に30人以上の大人と子どもが集まり、里芋とレンコンの収穫体験を行いました。土から掘り起こして里芋を採ったり、地中で伸びたレンコンを途中で折らないよう慎重に作業したりしました。参加した山本悠斗さん(写真左)は、「レンコンがとても長く、協力して収穫できて面白かったです。家に帰って食べるのが楽しみです」と笑顔で話しました。

消費者被害の未然防止を図る
特殊詐欺に関する防犯訓練実施

10月27日、松山南警察署による民生児童委員を対象に防犯訓練が実施されました。還付金詐欺と電子マネー詐欺の2種類の訓練を行いました。被害者役を体験した重信地区民生児童委員協議会の森会長は「訓練と分かっているけど、犯人からの電話をなかなか切ることができなかった」と話し、警察署員は「周囲の人が気付き、声を掛けることが大切」と参加者に伝え、防犯意識の向上を図りました。



大きくなったら給食に
小中学生が玉ねぎ植え

給食では毎月1.2tの玉ねぎを消費しています。給食や食べることに興味を持ってもらおうと重信中学校と南吉井小学校の支援学級に在籍する子どもたちが玉ねぎ植えを体験しました。道具を使って1苗ずつ植えていきましたが、作業後は靴が泥だらけに。子どもたちは「いろいろ経験できてよかった」と充実した表情を見せました。植えた苗は来年4月頃に収穫され、給食で提供される予定です。

坊っちゃん劇場新たなスタート
ネーミングライツサイン除幕式

10月30日、坊っちゃん劇場と(株)TREASURYがネーミングライツに関して契約したことを発表しました。今後は「Great Sign 坊っちゃん劇場」としてさらなる文化芸術振興、情操教育の一躍を担う劇場を目指します。

同劇場は「自主制作の作品を一年間上演する唯一の劇場」として全国に発信を続けます。



花のリレーを繋ぐ

南吉井小学校に人権の花を贈呈

南吉井小学校で人権の花の贈呈式が行われました。相手を思いやり、命を大切にすることを育ててもらおうと市人権擁護委員から人権の花が贈られました。花の定植後は、「ゆうきの歌」を4年生全員で歌い、体育館に美しい声が響きわたりました。花を受け取った児童は「毎日水やりをして協力して育てていき、きれいな花をたくさんの人に見てもらいたい」と笑顔を見せました。

高校生のアオハル!
東温高校で文化祭開催

10月25日、東温高校で文化祭が開催されました。午前中は体育館で講演会やステージ発表が行われました。文化部のステージ発表ではそれぞれの部活動が日頃の成果を披露しました。

午後からはバザー。今年は数年ぶりに食品ブースが復活したほか、キッチンカーも並びました。東温高校の生徒たちは友達と一緒に楽しいひとときを過ごしました。



「もったいない」を減らすために考える
SDGs 出前授業を開催

10月16日、南吉井小学校5年生を対象に東温市消費生活相談員の武田咲枝さんが、SDGs 出前授業を行いました。カレーを題材にしたゲームでは、地産地消や食品ロスを意識した買い物について班で話し合いました。小学生からは、「食品が大量に廃棄されていることに驚きました。苦手な物も食べて、食品ロスを減らしたいです」と学びを深めました。

地元の偉人に思いを馳せる
足立重信墓碑清掃を実施

10月21日、重信中学校のボランティアグループ「Tボラン」に所属する生徒9人が松山市来迎寺にある足立重信墓碑の清掃活動をしました。生徒たちは落ち葉を集めたり、雑巾で墓碑の周囲を磨いたりしました。3年生の白石旭さんは、「Tボランでは、毎年清掃活動をしています。今回も一生懸命取り組み、足立重信の功績や地域のことを学べて良かったです」と充実した表情を見せました。





**Be supporters !
愛媛 FC 選手がウェルケア重信に**

愛媛 FC の辻周吾選手と深澤佑太選手がウェルケア重信を訪問しました。以前、横断幕で愛媛 FC にエールを届けたウェルケア重信の皆さん。訪問した選手たちは利用者やスタッフの皆さんとサッカーや風船バレーなどで交流を楽しみ、たくさんの笑顔が溢れました。活動が終わった後にはサインの列ができるほどの人気ぶり。2人の選手は笑顔で施設を後にしました。

**心を込めて育てたさくらひめ贈呈
商工会女性部が市長訪問**

11月8日、商工会女性部が心を込めて育てたさくらひめを持って、加藤市長を訪問しました。さくらひめを見た市長は開口一番「綺麗だ」と喜びの声を上げました。商工会の皆さんは、さくらひめを栽培する苦労話などエピソードを語り、「訪問する1週間前は少し小さかったが、大きく育ったさくらひめを届けられて良かったです」と嬉しそうに話しました。



**地域の人たちも一緒に
収穫した米でもちつき大会**

10月29日、東谷小学校でもちつきが行われました。田植えから稲刈りまでみんなで協力して育てたもち米を、小学生・幼稚園の子どもたちが保護者と一緒に想いを込めてつきました。参加した児童は「みんなで協力して作ったものはあたたかくてやわらかくて美味しかった」と嬉しそうに話しました。閉会式では、手伝ってくれた地域の皆さんに感謝を伝え、たくさんのもちを家に持ち帰りました。

**聞いて、体験して、感じて
自分の体を考える「健康フォーラム」**

「アフターコロナのいきいき健康づくり」をテーマに東温市健康フォーラム 2023 が開催されました。中央公民館では講演会やステージ発表、事業所の体験ブースなどが会場を盛り上げました。ブースの中には薬に見立てたお菓子を、薬包装の機械でパッケージできるコーナーも。子どもたちは初めて見る機械に目を輝かせて、普段見られない体験を楽しみました。



**全国 115 チーム 670 人が参加
ねんりんピック開催**

東温市総合公園で、ねんりんピック愛顔のえひめ 2023 東温市ゲートボール交流大会が開催されました。会場では、歓迎のもちまきと東温汁やもち麦しぐれがふるまわれ、参加者を笑顔にしました。愛知県代表山田紀雄主将(写真左)は、「全国初出場で初勝利しました。東温市は、初めて来ましたが良いところですね。また来たいです」と笑みをこぼしました。



**南海トラフ等の地震に備えて
東温市総合防災訓練実施**

10月22日、住民の避難を中心に実践的な訓練が行われました。シェイクアウトに続き、避難所開設、避難者の受け入れが行われ、その後は炊き出しや資機材(テント・エアベッド等)の取扱い、新聞紙によるスリッパ・マスク作りなど避難所運営に欠かせないさまざまな訓練が行われました。川内中学校のボランティアも訓練をサポートしました。



東温市マッチシティ開催

愛媛FCを東温市から応援

東温市 PR ブースをオープン

試合前イベントでは東温市の特色を生かしたさまざまなブースが用意され、観戦に訪れたサッカーファンを楽しませました。用意した配布物(缶バッジやパンフレット)は、オープン後30分でなくなり、体験ブースは試合直前まで列が途絶えず大盛況でした。



いのとんも来場

ヒンメリづくり

スラックラインに挑戦

高得点狙います

ユニフォームゲットのチャンスも

重信・川内わんぱく広場 愛媛FC ピッチ体験・観戦ツアー

普段入ることができないロッカールームや記者会見ルームなどを見学後、プロ選手が試合をするピッチでサッカーを満喫しました。最後は会場入りした愛媛FC選手たちとハイタッチ! 忘れられない思い出ができました。



最高の芝生でした

選手とハイタッチ

選手になりきり

監督になりきり

子どもたちや坊っちゃん劇場も試合を後押し!

マッチシティで J3 優勝決定!!



トラック運転手の視点を体験 福山通運(株)トラック体験教室

福山通運(株)の皆さんが拝志小学校を訪れ、交通安全教室を開催しました。小学校の前は普段からトラックがよく通ります。実際にトラックの運転席に乗り、死角になる場所を覚えてもらったときには子どもたちの表情は真剣そのもの。他にもエアコンが内蔵されたトラックの荷台に入ったり、フルオープンの荷台に乗せてもらったりして貴重な体験ができました。

地球温暖化のためにできることは COOL CHOICE IN とべ動物園

11月5日、とべ動物園において、動物を観察したりキーパーの皆さんの話を聞いたりして、地球温暖化を考えるイベントが開催され、9組28人の親子が参加しました。将来、絶滅の危機にある動物がいることを知り、今日からできることを親子で考え、「歩いて行ける所は車を使わない」「電気をこまめに消す」など改善できることを記入するCOOL CHOICE (賢い選択) 宣言を行いました。



心と世代を繋ぐ文化のちから 東温市文化祭開催

11月3日～5日、中央公民館で東温市文化祭(主催:東温市文化協会)が開催され、絵画や習字、陶芸などの作品が展示されました。最終日には、屋外でのバザー、楽器演奏やコーラス、ダンスなどの音楽芸能発表会も行われました。発表者からは「緊張しましたが、練習の成果が発揮できました。来場者から大きな拍手をいただき、嬉しかったです」と話しました。

